

## Fernando Conte, nuevo presidente de Exceltur

- Por REVISTA80DIAS.ES | 16/12/2011 08:59

Fernando Conte, presidente de Orizonia y de Exceltur | Foto: Exceltur

MADRID.- Fernando Conte, presidente del grupo turístico Orizonia (cargo que sigue manteniendo), presidirá Exceltur desde el próximo 17 de enero. Conte sustituirá a Sebastián Escarrer, actual presidente y vicepresidente de Meliá Hotels (antigua Sol Meliá). En Exceltur se agrupan 27 de las principales empresas nacionales del sector turístico y su objetivo es servir como plataforma para conseguir el reconocimiento social de esta industria y, por otro lado, funcionar como lobby para defender sus intereses empresariales.



Conte, que fue presidente de Iberia entre 2003 y 2009, cuando se vio obligado a presentar su dimisión por el interés de Caja Madrid (ahora Bankia) en forzar la fusión con British Airways, de la que nació IAG, también ha desempeñado cargos en el consejo de la Asociación Internacional del Transporte Aéreo (IATA) hasta 2009, la presidencia de la alianza Oneworld (2005-2006), la de la Asociación Europea de Aerolíneas (2007), y la vicepresidencia de la Alianza para la Excelencia Turística Exceltur (2003-2009). El ejecutivo también ha formado parte del consejo de Amadeus.

Exceltur nació hace diez años y a Conte le tocará presidirla durante su décimo aniversario. En la misma fecha en que Conte accederá a la presidencia de la asociación se celebrará el VI Foro de Liderazgo Turístico, un encuentro que pretende dar una visión del panorama turístico y poner en discusión propuestas para mejorar la industria en España desde el punto de vista empresarial y político.